

WT 5.8.2024

Der Fahrplan für „30 Minuten Orgelmusik“

WEISSENBURG - Am Freitag, 9. August, um 17 Uhr beginnt das dritte Konzert in der ökumenischen Reihe der „30 Minuten Orgelmusik“, diesmal in der evangelischen Stadtkirche St. Andreas.

An der großen, denkmalgeschützten Steinmeyer-Orgel spielt Steven Schmidt (Neustadt/Aisch) ein abwechslungsreiches Programm: Im Mittelpunkt steht das meditativ-mystische „Banquet celeste“ des Pariser Orgelmeisters Olivier Messiaen, eingerahmt von zwei romantischen Choralbearbeitungen des Berliner Marien-Organisten Otto Dienel.

Zwei ganz unterschiedlich barocke Orgelwerke eröffnen und beschließen das kontrastreiche Konzert, nämlich eine typisch süddeutsche Toccata von Georg Muffat und ein typisch norddeutsches Präludium von Vincent Lübeck.

Jeden Freitag abwechselnd

An den folgenden Freitagen gibt es jeweils abwechselnd in der Heilig-Kreuz-Kirche und in der evangelischen Stadtkirche St. Andreas jeweils um 17 Uhr ein kleines Orgelkonzert bei freiem Eintritt.

Zu hören sind am 16. August der Organist Jonathan Fiegl (Roth), am 23. August sein Kollege Thomas Werner (Gunzenhausen), am 30. August sitzt dann die Weißenburgerin Dr. Birgit Reichel an der Orgel und zum Abschluss am 6. September gibt sich der emeritierte Altenberger Domkantor Volker Hempfling die Ehre. Die Veranstalter hoffen auf zahlreiches Publikum für ihre kleine Sommerreihe. wt